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Medienmitteilung

Xlife Sciences (XLS DE) prüft Kotierung an der SIX Swiss Exchange

Xlife Sciences, ein Schweizer Unternehmen, das neue Technologien und Behandlungen im Bereich
der Biowissenschaften entwickelt und derzeit zum Handel an der Börse München zugelassen ist,
gab heute bekannt, dass es die Möglichkeit einer Kotierung an der SIX Swiss Exchange im ersten
Quartal 2022 prüft, sofern die Marktbedingungen dies zulassen. Mit einer solchen potenziellen
Kotierung und dem gleichzeitigen Wechsel an einen regulierten Markt soll das Unternehmen
institutionellen Anlegern besser zugänglich gemacht, die Liquidität der Aktie erhöht sowie der
Bekanntheitsgrad und die Transparenz von Xlife Sciences weiter gesteigert werden.

Sollte es zu einer Kotierung an der SIX Swiss Exchange kommen, müsste der Handel der Aktien
von Xlife Sciences an der Börse München aus regulatorischen Gründen vor der Aufnahme des
Handels an der SIX Swiss Exchange eingestellt werden. Die Handelbarkeit für bestehende
Aktionäre wäre auch nach einem Wechsel an die SIX Swiss Exchange weiterhin gewährleistet. Das
Unternehmen wird weitere Informationen zur Verfügung stellen, sobald eine formelle Entscheidung
getroffen worden ist.

Über Xlife Sciences

Die Xlife Sciences AG ist ein Schweizer Unternehmen mit Fokus auf der Wertentwicklung
erfolgsversprechender Technologien im Life-Science-Bereich. Das Unternehmen schlägt die Brücke
von Forschung und Entwicklung zu den Gesundheitsmärkten. Zusammen mit industriellen Partnern
oder universitären Einrichtungen führt das Unternehmen Projekte nach einer Erfindungsmeldung
oder Ausgründung durch die Proof of Concept-Phase. Die Xlife Sciences AG ermöglicht damit ihren
Investoren einen sehr frühen und direkten Einstieg in die Weiterentwicklung von innovativen und
zukunftsorientierten Technologien. Weitere Informationen: www.xlifesciences.ch
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Auskünfte für Investoren: Dennis Lennartz, Head Investor Relations, Xlife Sciences AG, Tel. +41
44 385 84 60, dennis.lennartz@xlifesciences.ch
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November 18, 8 pm CET

Media release

Xlife Sciences (XLS DE) explores listing on SIX Swiss Exchange

Xlife Sciences, a Swiss company developing new technologies and treatments in the life sciences
sector and currently admitted to trading on the Munich Stock Exchange, today announced that it is
exploring the possibility of a listing on SIX Swiss Exchange in Q1 2022, subject to market
conditions. The intention with such a potential listing and move to a regulated market is to make
the company more accessible to institutional investors, increase liquidity in the share, and further
enhance the awareness and transparency of Xlife Sciences.

In the case, a listing on SIX Swiss Exchange is completed, the trading of the shares of Xlife
Sciences on the Munich Stock Exchange would need to be discontinued for regulatory reasons
before the start of trading on SIX Swiss Exchange. The tradability for existing shareholders will be
ensured in the case of a move to SIX Swiss Exchange. The company will provide a further update
once a formal decision has been taken.

About Xlife Sciences

Xlife Sciences AG is a Swiss company with focus on investing in promising technologies in the life
science industry. Xlife Sciences AG is building the bridge from research and development to
healthcare markets by supporting researchers and entrepreneurs in positioning, structuring,
developing and implementing their concepts. Together with industrial partners or universities, Xlife
Sciences AG leads projects through the proof-of-concept phase after an invention disclosure or
start-up. Subsequently, the firm focuses on out-licensing or selling the company, often with a
combination of a strategic partnership. Xlife Sciences AG offers its investors direct access to the
further development of innovative and future-oriented technologies at a very early stage. For more
information, please visit: www.xlifesciences.ch

Contact

For media inquiries: IRF Reputation AG, Valentin Handschin, handschin@irf-reputation.ch

For investor inquiries: Dennis Lennartz, Head Investor Relations, Xlife Sciences AG, Phone +41 44
385 84 60, dennis.lennartz@xlifesciences.ch
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